

Allgemein

Günzburg: Angeblich viel Geld gewonnen – Betrugsmasche erkannt

👤 Mario Obeser • 9. Juli 2021

🕒 1 Minute Lesezeit



📷 Symbolfoto: Dirk Schiff

Am 07.07.2021 erhielt eine im Landkreis Günzburg wohnende Frau einen Anruf in welchem ihr mitgeteilt wurde, dass sie bei einem Gewinnspiel knapp 50.000 Euro gewonnen habe.

Für die Abwicklung der Formalitäten würden aber Gebühren in Höhe von 1.000 Euro anfallen, die mittels Google Play Karten zu bezahlen wären. Nicht zuletzt aufgrund der Berichterstattung in den Medien erkannte die Geschädigte die Betrugsmasche und beendete das Telefonat.

Diese Betrugsmasche des falschen Gewinnversprechens ist hinlänglich bekannt. Zum einen versuchen der oder die Täter an persönliche Daten ihrer Opfer zu gelangen oder, wie beim vorliegenden Fall, möchten die Täter unter dem Vorwand, dass für die Ausbezahlung eines Gewinnes eine Gebühr bezahlt werden müsse, ihre Opfer dazu veranlassen, ihnen Geld zu überweisen oder sogenannte Wertgutscheine zu erwerben und mit der Übermittlung der jeweiligen Codes die angebliche Gebühr zu bezahlen.